
■卓　話　　　　　　　　　
最終例会を迎え理事役員、委員長を始め大
変お世話になりました。会長、幹事の前に各
委員長から一年を振り返り最後に会長から感
想をお願いします。
■金井正樹会員増強親睦活動委員長　　　　　
９名入会は地区内一番となり皆様方のご協
力のお陰です。入会勧誘では今井幹事に同行

いただき、お昼を何度となく一緒させていた
だきました。４月に４名入会と思いましたが、
新年度に回しました。
親睦会も委員の協力と多くの出席で懇親を

深められたと思います。私が一年勤められた
のも、委員の方々と今井幹事のお陰です。誠
にありがとうございました。
■飯島千明SAA出席委員長　　　　　　　　　
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各委員の協力のお陰で一年間例会運営でき
ました。各役割を分担し力合わせて乗り越え
られ、会員の方々にも出席したくなるような
メールでの投げかけをいたしました。片山先
輩の挨拶にありましたように、出席が基本と
実感いたしました。一年間ありがとうござい
ました。
■宮内明彦クラブ奉仕委員長　　　　　　　　
40数回の例会でソングのタクトを指名し

ご協力いただき感謝いたします。
■綿貫利彦ニコニコ委員長　　　　　　　　　
年度目標を150万円に設定し、毎回皆様に

ご協力いただき、本日で162万円となり達成
できました。誠にありがとうございました。
笹川委員始め委員の協力で皆様方にお願いし
た成果です。一年間ありがとうございました。
■塩浦敬之プログラム委員長　　　　　　　　
この委員会は初めてで、プログラムの理解
から自分の中では始めました。各委員長さん
には講師の紹介をお願いして、ご協力いただ
きありがとうございました。
■田代経量国際奉仕委員長　　　　　　　　　
ミャンマーへのご支援ありがとうございま
した。民主政権にはなりましたが、内政は大
変です。個人的に大統領の兄と通じています
ので、今後も協力してまいりたいと思います。
奉仕を通じて世界平和に寄与してまいりたい
と思います。
■南雲達也ローターアクト委員長　　　　　　
初委員長で年次大会を担当するとは知らず
引き受けてしまい、忙しい一年となりました
が、委員や幹事の協力により大会も良い結果
となりました。アクトは３名の卒業者等の退
会があり活動が大変になります。ぜひ、会員
増強のため情報、ご紹介をお願いします。
■桑原　裕ロータリー財団委員長　　　　　　
本日表彰し目標達成にご協力ありがとうご
ざいました。生方ガバナーに春日年度で協力
できました。大変お世話になりました。
■桑原敏彦社会奉仕委員長　　　　　　　　　
気仙沼カキ養殖支援事業で大変お世話にな
り、地区にも報告できありがとうございまし
た。委員長多忙なため委員や幹事のお陰で事
業もでき、あっという間の一年でした。皆様
方のご協力に感謝いたします。
■小菅茂雄未来の夢計画特別委員長　　　　　
地区補助金を申請し、次年度も事業ができ

ることになりました。今井幹事の後押しによ
り地区も承認していただけ、次年度実施には
皆様のご協力をお願いいたします。
■宮澤孝幸研修特別委員長　　　　　　　　　
新会員セミナーを横山パストの指導により

13名出席で実施し、ロータリーの基本を学
んでいただきました。例会でのRLIも各自の
意見が出てよかったと思います。研修は常に
必要と思いますので次年度もご協力をお願い
します。
■荒井静雄会計　　　　　　　　　
事務局の渋谷さんに大変お世話になり助か

りました。
■今井幸吉幹事　　　　　　　　　
各委員長ご報告ありがとうございました。

一年前と違い肩の荷が降りたような感じで
す。幹事を依頼され、地区でのセミナー等研
修を受け、２年前の10月ぐらいから準備が
始まり、組織づくり、いろいろな部署を体験
していただきたく、初委員長もいて大変だっ
たと思いますし、協力し助け合い良い一年と
なりました。今までの４年分位を一年で過ご
した感じです。先輩方のご指導もいただき、
組織運営を学び、楽しく無事に終えられ、皆
様方のご協力、誠にありがとうございました。
■春日政志会長　　　　　　　　　
24年11月に保坂会長斎藤幹事より会長を

依頼されたのですが、その年の８月に入院し
て退院して戻って来た時でしたので不安があ
りましたが、気持ちを切り替えてやるぞとい
う気力を持って健康を保ちながら取り組もう
と思うようになりました。その後も病になり
ましたが克服し、昨年スタートして無事に本
日を迎えられ、今井幹事に大変お世話になり
ました。各委員長始めご協力いただきありが
とうございました。
一年間例会での会長の時間は、人前で話す

のが苦手な私は、昨年一分間スピーチの本を
読みました。何故上がるか、自分を良く見せ
たい、恥をかきたくないと思うからだと知り、
人前で恥をかけばよい、大勢の前でもその中
の１人と話す気持ちになれば、普通の会話と
変わらないと思い気が楽になりました。人前
で話すことを学べたのが一番実になりまし
た。気仙沼にも足かけ３年通い、気仙沼物産
を堪能しファンになりました。各活動も欲張
らず、８分目で丁度よかったのではないかと
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思います。
会員の皆様一年間のご指導ご協力本当にあ
りがとうございました。

■司　会　　　 石澤雄一郎SAA出席委員
■ソング　奉仕の理想・螢の光　櫛渕光彦君

春日政志会長
１年間ありがとうございました。最終例会
を迎え、会長の時間でいろいろお話ししてき
ましたが、種が切れました。卓話の中で一年
間の思い出、感想を述べさせていただきま
す。

今井幸吉幹事
◎現理事・新理事会開催、本日夜開催
◎地区より
地区補助金受領、次年度地区補助事業承認
◎退会者　片山晃一君

◎ニコニコ委員会　　　　　　荒井静雄委員
・春日政志君　皆様のご協力により無事一年
間会長職を務められありがとうございまし
た。
・今井幸吉　何とか今日を迎える事ができ会
員皆様一年間ありがとうございました。
・宮澤孝幸君　春日会長・今井幹事一年間大
変お疲れ様でした。私にとってこの一年の
一番の想い出は、カキ養殖支援事業で気仙
沼大島に行き小松さんの大変おいしいカキ
を食べさせていただいた事です。会長・幹
事桑原敏彦委員長のお陰と感じ、本当にあ
りがとうございました。
・ニコニコ一週間　春日・今井年度お疲れ様
でした。
水石清治君　　阿形登氏君　　斎藤正典君
荒井静雄君　　桑原　裕君　石澤雄一郎君
小菅茂雄君　　持谷明宏君　山田龍之介君
宮内明彦君　　飯島千明君　西田俊太郎君
田代経量君　　金子秀行君　　吉野　登君
櫛渕光彦君　　塩浦敬之君　　桑原　滋君
天野純一君　　南雲達也君　須田羊子さん
橋本安夫君　　清野啓介君　　諸田一豊君
桑原敏彦君　　久保郁弥君　　　
◎財団委員会　　　　　　　桑原　裕委員長
1,429,000円財団に送金。目標を超えら

れましたので表彰します。
最 優 秀 賞 横山公一君

優　秀　賞 阿形登氏君　　今井幸吉君
春日政志君　　小暮正人君　　櫛渕光彦君
桑原　裕君　　前田善成君　　松野正一君
宮田徳彦君　　宮澤孝幸君　　水石清治君
割田一敏君
優　秀　賞 安達政善君　　赤間昌彦君
天野純一君　　荒井静雄君　　深津卓也君
橋本安夫君　　林美津樹君　　林武一郎君
平井秀明君　　保坂充勇君　　星野貴昭君
井熊開三君　　飯島千明君　石澤雄一郎君
金井正樹君　　金井俊介君　　金子秀行君
片山晃一君　　木下康彦君　　小林賢一君
小菅茂雄君　　久保郁弥君　桑原伸一郎君
桑原敏彦君　　峯川卓美君　　宮内明彦君
持谷明宏君　　諸田一豊君　　永井彰一君
南雲達也君　西田俊太郎君　小野里雅広君
斎藤正典君　　佐藤哲夫君　　清野啓介君
関　真一君　　塩浦敬之君　須田羊子さん
武田　寛君　　田代経量君　　戸部聖之君　
津久井功君　　角田　隆君　　宇敷　正君
綿貫利彦君　　矢島照久君　山田龍之介君
山宮敏夫君　　吉野　登君

◎野球部　　　　　　　　　　　久保郁弥君
前橋合同チームと練習試合を行い懇親会も

終了後行いました。11月19・20日にゴルフ
部と合同で企画を考えていますので、予定を
空けておいて下さい。
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会長の時間

例 会 報 告

■片山晃一会員挨拶
昭和52年に阿形会員と一緒にJC卒業後入

会して40年続けてきました。入会した時か
ら例会は100％出席しろと言われ、その通り
出席100％を40年続けました。今日の螢の
光は私に向けての歌と思い、しみじみ歌いま
した。永きに渡りお世話になり楽しませてい
ただきありがとうございました。


